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! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）!"#!年，
本市审计机关将深化民生审计，重
点是社会保障资金、保障性住房和
教育投入等方面。昨天，市政府在上
海展览中心召开全市审计工作会议
暨中央在沪单位审计工作会议。市委
副书记、市长韩正出席会议并讲话。
市委常委、副市长屠光绍主持会议。

!"$$年，全市审计机关共完成
审计和审计调查项目 %&'个，促进财
政增收节支 &()!亿元，挽回损失和节
省投资 *'+%,亿元，移送案件线索 $!

件，推动建立健全规章制度 !'$项。
在会上，市委副书记、市长韩正

指出：“审计工作关键是发现问题、
剖析问题、解决问题。”他强调要充分

发挥审计的“免疫系统”和公共财政
“卫士”功能，高度重视审计发现的问
题，从健全体制机制、完善制度、加强
监管等层面，采取切实有效措施，及
时纠正问题，不断改进工作。

针对 !"$$年审计过程中反映
出的三方面问题，韩正在会上点名
批评相关部门。这些部门在财政扶
持资金使用、土地利用和环保政策
方面政策贯彻执行不到位；在工程
项目建设管理措施不落实；依然存
在违纪违规甚至违法的情况。韩正
说，产生这些问题，单位领导管理不
到位、责任意识不强是最重要的原
因。有的单位领导缺乏政治意识和
大局意识，无视政策规定，热衷谋取

小团体利益。有的单位领导责任心
淡薄，安全管理不严格，一些企业为
追求利益，忽视质量和安全，留下事
故隐患。有的单位领导政策意识和
法律意识不强，对相关规定和政策
学习不够、掌握不准、落实不力。极
少数人员甚至是领导干部私欲膨
胀，法纪观念淡薄，对国家三令五申
的禁令置若罔闻，不惜以身试法，冒
险贪渎。这些情况虽然发生在少数
人身上，但严重危害经济社会健康
发展和政府公信力。一旦不高度重
视审计发现的问题，苗头性的问题
就会变成普遍性、倾向性的问题。
韩正强调，要准确把握审计工

作的重点，更加关注五个方面———

! 更加关注重大政策措施贯彻

落实情况!在加强及时性"有效性上下

更大功夫!促进经济平稳健康发展#

! 更加关注经济社会运行中

的突出矛盾和风险!在提高前瞻性"

预见性上下更大功夫! 切实维护经

济金融安全和城市运行安全$ 增强

忧患意识%预见性!提高判断力$

! 更加关注保障和改善民生

情况!在促进规范性"透明度上下更

大功夫!让人民群众真正得到实惠$

今年! 要重点抓好三项民生领域审

计工作& 对社会保障资金进行全面

审计'对保障性住房进行跟踪审计'

对教育投入加强审计监督$

! 更加关注对权力运行的监

督和制约!在强化问责追究制度上下

更大功夫!大力推动依法行政$ 深化

经济责任审计' 深入开展专项治理!

继续推进乡镇财政性资金管理%(小

金库)% 土地规划管理等专项治理工

作!严肃查处违规收送礼金%礼券%购

物卡行为'坚决查处违法违纪案件#

! 更加关注推进审计整改和审

计公开! 在落实责任和扩大深化公开

上下更大功夫!尽可能放大审计效果#

韩正强调，审计队伍要深入推进
审计文化建设，做到以责立志。坚持
真理、恪守原则、秉公办事、不畏阻
力。要深入推进审计理论创新和专业
化建设，做到以能立身。要深入推进
审计法治化建设，做到以行立信。

审计工作关键是发现剖析解决问题
本市召开审计工作会议 韩正出席并讲话

! ! ! !现有停车资源最大化利用，这也
是上海在破解“停车难”问题中一直
努力探索的。尤其是在一些停车矛盾
突出的医院、学校等周边，利用附近
单位、小区等专用停车场的资源实现
错时停车，一度被认为是一种有效而
值得推广的手段。在即将立法听证的
《上海市停车场管理办法-修订草案.》
中，也有类似想法和措施。

记者近日采访了四五年前就在
中山、肿瘤等知名大医院周边推行
“错时停车”措施的徐汇交警。结果发
现当初的成功经验如今面临挑战。

500多停车位萎
缩一大半
徐汇区是上海医疗资源特别集

中的区域，三级甲等医院密集，“停
车难”矛盾都很突出。
徐汇交警支队三中队队长崔宁

告诉记者，早在四五年前，徐汇交警
就开始在中山医院、肿瘤医院、五官
科医院等周边想方设法挖掘停车潜
力。除了采用设置单行道、公交绕行

等措施，开辟支小马路临时停车场，
更多的是通过错时停车的方式，挖
掘周边小区和单位的停车潜力。
“医院上班的时段，正好是小区

车位空出来的时候，我们通过街道
上门动员，中山医院周边的小区都
非常支持，整合出了 /))多个车位，
加上路内临时车位，总共能为医院
提供 *))多个车位。”崔宁告诉记
者，按照当时的门诊量，通过错时停
车多出来的车位基本满足了当时的
需求，道路秩序一下好了起来。
但好景不长，原本很乐意把停车

资源共享的小区，近两年一个个都开
始说不。“其实很好理解，陌生的车辆
在小区进进出出，交通安全、治安问
题都是居民所担忧的，加上车停得多
了，小区总会显得很乱，文明小区也

评不上了，小区的管理者也不乐意。
尤其是随着居民维权意识的提高，一
户居民不同意，就没法开展。”
崔宁告诉记者，随着错时停车

的逐步萎缩，原本能解决 *))多个
停车位，现在只剩下 $))多个马路
车位还在发挥作用。

“车托”现象出现
耐人寻味
即将听证的《上海市停车场管理

办法-修订草案.》中，也提到了在医院
周边等专用停车场资源应当向社会
开放，但具体操作中如果碰上地方法
规与私权的碰撞，应该如何解决？徐
汇交警支队副支队长黄卫文认为，这
不是靠一个或几个部门能解决的问
题，要有这样的规定，必须要考虑周

全，同时动员社会各方参与，细化规
则，找出切实可操作的办法。
“比如在中山医院周边，虽然很

多小区都拒绝开放停车资源，但却
出现了另一种很有意思的现象———
‘车托’。”崔宁告诉记者，这些“车
托”多数是小区居民，他们知道医院
周边有停车需求，于是当起了收费
引导员，每辆车收个 $)元钱，然后
带到自己小区里，告诉门卫是自己
的亲戚朋友。

做好“错时停车”
细节须重视
还有哪些没做好呢？黄卫文认

为，呼吁小区居民有一份公益心，承
担一份社会责任是应当的，但也要
让他们有实际的利益。“毕竟开放小

区停车资源，给大多数小区居民带
来不便。因此在具体操作过程中，应
当考虑通过小区停车收取的费用、
甚至是政府部门拿出原本要建停车
场的钱，给予一定的补贴，回馈社
区，让业主也能得到甜头。”
“车托”之所以受欢迎，还在于他

们的引导作用。黄卫文认为，医院周
边单位、小区开放停车资源很好，但
很多人宁愿临时停在路上罚款，也不
愿意去找。因为大多数看病的人不一
定熟悉医院周边的环境，单位、小区
既没有标志，也不说明里面是否还有
空位，有的司机根本不敢进。对此，黄
卫文建议，一旦出台了类似的规定，
政府部门还须做好很多细化的配套
工作，尤其是在引导上还须花点功
夫。 首席记者 潘高峰

中山医院周边“错时停车”萎缩引发思考
———破解申城“停车难”系列报道之二

! ! ! !本报讯（记者 谈璎）昨天下午，
上海市财税工作会议召开。市委副
书记、市长韩正指出，财税工作要紧
紧围绕“创新驱动、转型发展”和“五
个更加注重”，保持财政收入的持续
稳定增长，深入推进财税体制改革，
继续实施积极的财税政策，进一步
完善公共财政体系，为保持全市经
济社会健康发展做出更大贡献。

韩正强调，要始终坚持依法

行政。继续提高财政运行的透明
度，制定和完善规章制度，依法依
规，努力实现财政性资金分配到
哪里、就公开到哪里。探索构建政
府购买服务公共管理平台，完善区
县特别是乡镇的各项财政制度。切
实加强干部队伍建设，严格管理、完
善制度。
市委常委、副市长屠光绍主持

会议。

资金分配到哪就公开到哪
本市召开财税工作会议 韩正出席并讲话

! ! ! !本报讯（记者 薛慧卿）上海
世博会后，由原主题馆华丽“变身”
的上海世博展览馆今天上午首次启
用全部 *个展厅，以 0万平方米的
展示面积迎来第 !#届上海国际婚
纱摄影器材展，&')家参展商全新
亮相。

展台连着秀台，自然、简约成
为当季婚纱礼服的潮流。在上海世
博展览馆 !号馆，记者看到这里云

集了国内外 %)多家参展企业，带来
上千套当季最新设计服装，让不少
准新娘们挑花了眼。“现在自己买婚
纱的新人越来越多，”奈特丽展台
上，参展商吴先生告诉记者，讲究一
点的新娘还会在迎娶、迎宾、仪式和
敬酒等婚礼的不同环节选择不同款
式的婚纱和礼服。巨大的婚庆市场
让参展商在展台搭建、婚纱设计上
铆足了劲，上海国际婚纱摄影器材

展也由 #)年前首届的纯婚纱展示
发展成如今集婚纱礼服、婚庆摄影、
主题摄影、儿童摄影、相册相框为一
体的综合性品牌展。

本届展会上，儿童摄影品也人
气升温。除了传统的卡通系列、童
话系列、亲子系列外，专为孩子设
计的古装系列、军装系列、宫廷系
列等一批个人写真的主题样片受
到不少家长的青睐。

世博展览馆首次启用全部 *个展厅
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! 一家影楼在现场演示古装仕女婚纱秀!吸引不少观众 肖健 摄

! ! ! !本报讯（首席记者 薛慧卿）今
天上午召开的上海市商务工作会议
传出消息，今年本市商务工作将突出
搭建大平台、服务大市场、推动大开
放、优化大环境，力争全市商品销售
总额增长 !)1，社会消费品零售总
额增长 $/1，新增跨国公司地区总
部 *2家；对外直接投资增长 $)1。
市委副书记、市长韩正出席会议并讲
话，副市长艾宝俊主持会议。
韩正指出，要从全局和战略的高

度，充分认识新形势下做好商务工作
的重要意义，充分发挥上海的优势，
进一步提高辐射功能，进一步服务长
三角、服务全国。要做到六个“坚持”：
坚持扩大开放的基本战略，用好两个
市场、两种资源；坚持市场化改革的
基本取向，不断增强上海大市场体系
配置资源的功能；坚持扩大内需的战

略基点，不断拓展消费新领域新业
态；坚持服务实体经济的基本要求；
坚持民生优先的导向；坚持国际化商
务环境的营造，在保护知识产权、健
全诚信体系、提高便利化程度和法制
保障方面不断改革突破。

面对物价持续较快上涨的压
力，去年本市商务系统全力保障主
副食品供应和价格基本稳定，在江
苏、山东等地建立 $/万亩绿叶菜基
地，在黑龙江虎林地区建立市外最
大粮源基地。同时，新改建标准化菜
市场 *)家。在 $)家蔬菜批发市场、
$*)家标准化菜市场建成蔬菜流通
安全追溯体系，在 /家水产批发市
场和 /)家菜市场建成水产品流通
安全追溯体系。
去年，在全年实到外资中，服务

业居于主导地位，占比超过 0)1。

今年商品销售额力争增20%
市商务工作会议上午召开 韩正出席并讲话


